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伝統と新しい取組を～生徒会立会演説会・選挙～

感謝の気持ちを忘れずに！    校長  大脇  和久

生徒副会長

８日（土）に，新生徒会
役員を決める「立会演説会
並びに生徒会役員選挙」を
行いました。今年は１年生
３人，２年生５人の計８人
が立候補しました。

全員が「人前で発表する
ことで自分を成長させ，自
信をもちたい。」や「先輩
のように学校を引っ張りた
い。」と立候補の理由を述
べました。また，各立候補
者が「田検中を笑顔で楽しい学校にしたい。」
や「先輩たちが築いてきた伝統に加え，新しい
ことに取り組み，みんなの手本になるように｢頑
張りたい。」と訴えました。実際の選挙で使わ
れている記載台や投票箱を村から借用して実施
しました。一人一人がよく考えて投票していま
した。新体制は11月１日から始動します。

僕はこれからも仲良く，協力し合える学
校づくりをしていきたいです。協力し合え
る学校とは，友達などが物を運んでいた
ら手伝ったり，代わったりするなど，気付
き，考え，率先して動けるように頑張って
いきます。副会長として，礼儀やあいさつ
など，手本となるように頑張ります。峯  京太郎

生徒会長になったからには，本部役員
の３人が田検中の中心・見本となれるよう
に，責任をもち生活していきたいと思いま
す。積極的に活動に取り組み，個性を生
かし温かく過ごしやすい学校にしたいで
す。これから自分たちなりに頑張っていく
ので一年間よろしくお願いします。

生徒会長
川畑 紅愛

これから一年間，生徒会で学校をもっ
と明るくできるように，自分ができることを
精一杯頑張りたいと思います。正直，不
安もあるけれど，みんなでよりよい学校に
していきたいです。分からないこともたくさ
んあると思うけれど，先輩方と一緒に，学
校のために一生懸命頑張ります。

生徒の皆さんが，毎日，元気に楽しく生活できてい

るのは誰のおかげでしょうか。また，ここまで，心も身

体も大きく成長できたのは誰のおかげでしょうか。も

ちろん，皆さんの頑張りもあるでしょうが，何と言って

も，お父さん・お母さん・お祖父さん・お祖母さんが，

皆さんに多くの愛情を注いで育ててくださったおかげ

だと思います。

学校に通うにも，いろいろとお金がかかります。制

服・カバン・体操服・ジャージ等。部活動をするにも多

くのお金がかかります。部のユニフォーム・シューズ・

部費等。そのような費用は，皆さんのお父さん・お母

さん・お祖父さん・お祖母さんが，一生懸命に働いて

稼いでくださっています。また，雨の日や部活動の大

会等に，忙しい中を送迎をしてくださっています。家

族だから当然ではなく，本当にありがたいことで，心

から感謝してほしいと思います。もう，中学生なので，

思うだけでなく，言葉で「ありがとう」と感謝の気持ちを

伝えられるようになってほしいと思います。思ってい

ても，言葉で言わないと分かりません。また，時には

感謝の気持ちを行動で表してほしいと思います。例

えば，肩たたきをしてあげたり，夕食作りを手伝って

あげたりなどを積極的にやってほしいと思います。

また，家の人だけでなく，地域の方々が，皆さんの

ために，色々なことをしてくださっています。毎朝，君

たちが安全に登校できるように，多くの方が交通量が

多い場所や横断歩道の所に立ってくださっていま

す。部活動の時に，先生方はもちろんですが，外部

の指導者の方々が，お忙しい中を，報酬もなく，一生

懸命に指導してくださっています。学校の除草作業・

奉仕作業等に，ＰＴＡ，地域の方，役場の建設課の

方々が，ボランティアで一生懸命に作業をしてくだ

さっています。本当にありがたいことです。

それから，宇検村は学校のため，生徒のために多

くのお金を出してくださり，非常に助かっています。

授業で使う教材費や学校の施設の整備・修理代，修

学旅行の補助金，部活動の県大会等の補助金，給

食費等。私は，これまで多くの学校を回ってきました

が，これだけ学校や生徒のためにお金を出してくだ

さる市町村はありません。非常にありがたいことです。

私たちの生活は，いろいろな方々の支えや協力が

あって成り立っていることを理解し，そういう方々への

感謝の気持ちを忘れないようにしてほしいと強く思い

ます。そして，機会があれば「ありがとございます」と

感謝の気持ちを伝えられる人になってほしいと思い

ます。

13日（木）に芸術鑑賞会を行
いました。今年はジャズバンド
の方々に来ていただいて，演
奏を披露していただきました。
田検中学校の校歌を通常バー
ジョン，演歌風，スロージャズ
風にアレンジして演奏してくだ
ささいました。それらを聴いた生徒は，「トランペットでも和

を感じられた。驚いた。」や「この曲を使ってCMを作りた
い。」と話しました。

楽器に触れるワークショップも行ってくださいました。ト
ランペットやコントラバスなど普段触れることがないの
で，興味津々で一緒に演奏して楽しんでいました。

ほとんどの生徒がジャズを聴くことが初めてだったの
で，「生の演奏が聴けて感動したし，すごくよかった。」と
感想を話しました。

副会長･書記
碇元 陽衣

～芸術鑑賞会～
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1日(火) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間（～7日）

文化祭を終えての感想

3年実力テスト（～2日）
2日(水)
4日(金)

人権教育講話兼家庭教育学級

村集合学習（村英語ショートスピーチ・弁論大会含）

県民週間のお知らせです！

15日(火)

避難訓練（地震・津波，保・小・中合同）
12日(土)

たすきと頑張りをつなげて～地区駅伝競争大会～

命輝き 思いよ届け ～劇と音楽でわんきゃの思いを伝えて～

自分たちの劇はできなかったけれど，他の学年の思いがつまった劇を観ることができ

てよかったです。また今度自分たちの劇をやるときには，劇をみんなに観てもらえるとい

いなと思います。来年は，合唱ももっと上手く歌えるように頑張りたいです。

【３年生：山下大地さん】「走り終えてよかったぁ～。」が走り終わった時の感想です。練習を頑張ってき

ましたが，当日僕は，緊張で倒れるかと思いました。しかし，なんとか最後まで走りきることができたので

よかったです。陸上部は速いと改めて実感しました。来年は，５位以内を目指して頑張ってほしいです。

  ６日（木）地区駅伝競争大会が行われました。今年
は，名瀬運動公園の周回コースでのレースでした。男
子は14位，女子は20位でした。男女共に昨年より順位
を上げることができました。朝のランニングや放課後
の短い練習時間でしたが，練習して得た自信をもっ
て，大会に挑み，成果を出し切れたと思います。

いろいろな時間を使ってみんなで練習をし，文化祭では完璧にできたのですごかっ
たです。どの学年もライトやナレーション，演技など，いろいろなところを工夫をしていた
ので，素晴らしかったです。来年もワンランクアップした劇を見せられるように，頑張りた
いと思います。

２年生の戦争の劇は，被爆者のことをしっかりと伝えていて感動しました。どの学年も
練習や準備を協力して頑張れていました。１年生の劇も早く見てみたいです。全校合唱
は，金曜日のリハーサルでは心配だったけど，本番はしっかり歌えていました。自分た
ちの劇もやりきって，観客が笑っていたのでよかったです。

親子料理教室 15:00～

１年
富山 桜妃

２年
峯 京太郎

３年
玉利 彪雅

23日（日）にスローガンを「命よ輝け ～わんきゃの思いどこまでも～」に，日曜参観を兼ねて文化祭を開催
しました。本年度も，新型コロナウイルス感染症の影響で，入場制限を行っての開催でした。舞台では２年生
と３年生の劇や全体合唱，統計グラフの発表，英語ショートスピーチなどがありました。２年生は「奄美の原爆
乙女」と題し，「原爆被害者手帳友の会」の豊田サチエさんの実話を基に，一人一人がしっかりと役割をこな
し，平和や命の尊さについて考えさせられる劇でした。３年生は「すもも太郎」と題し，『桃太郎』を基に，３年
生一人一人の個性を生かしながら，奄美の魅力を伝える劇でした。両学年ともクラスの特徴を生かした素晴
らしい発表でした。合唱も「遠く 遠く」と「島人の宝」で自分たちの思いを伝えました。たくさんの保護者の皆
様にお越しいただき，ありがとうございました。本格的な練習は，短い練習期間でしたが，全員が工夫して練
習に取り組みました。展示では美術や技術・家庭で作成した作品等を紹介しました。文化にたくさん触れた
一日になったと思います。
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テスト前部活停止期間（～24日）

18日(金) 授業参観，学級PTA

22日(火)
28日(月)

【田検中・学校だより「田城」2022・10月号】※田検中学校ブログも併せて御覧ください。

16日(水)

3年親子進路学習
2学期末テスト（～25日）・ＰＴＡあいさつ運動

3年三者相談スタート（～12月3日）

【学校フリー参観日】
１１月１日(火)，２日(水)，４日(金) ，７日(月)
                                  ９：００～１５：５０
※  たくさんの保護者・地域の皆様のお越しをお
  待ちしています。
※  新型コロナウイルス感染症拡大防止への御理
  解と御協力をお願いいたします。
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